
宮崎学園高等学校 

●サタデーミヤガク見学会 申込方法 
  ホームページまたはチラシQRコードからWeb申込 

申込締切日:参加日の３日前まで 

●個別相談会 申込方法 

 希望する相談時間を選択し 

 ホームページまたはQRコードからWeb申込   

【個別相談会時間】  

 ①13：30～14：00  

 ②14：10～14：40 

 ③14：50～15：20 

 ④15：30～16：00 

【告知】令和６年度入学試験より『インターネット出願』導入！ 
                   “インターネット出願”とは？ 
 従来紙で行っていた出願をインターネット上で行えるシステムです。 

 パソコンやタブレット、スマートフォンからいつでもどこでも出願できます！  

 

※寮見学（希望者）も可 

サタデーミヤガク見学会 
 ギモンを解決！ 

気軽に相談 
してね 

午前(２部制) 

午後(予約制) 

１部 (8：30受付) 2部 (10：00受付) 

 Miyagak u 
学校選択 

の 

秋 

“自分にあった高校を選ぼう”高校選択のポイント 
①「百聞は一見に如かず」 高校の様子を自分の目で見て確かめよう！ 

②「確かな情報をゲット」 高校の特長や進路実績等は、パンフレットやホームページ、 

    公式SNSをチェック！ 

③特別奨学生制度や兄弟姉妹優遇制度など、気になる制度があったら担任の先生に 

  相談してみよう！ 

      

利点① 書き直し不要！ 簡単に修正できる！ 

        入力漏れなども防いでくれるので安心です。 

利点② 便利！途中まで入力して「保存」ができる！ 
        時間があるときにいつでもどこでも入力できます。 

利点③ 入金や出願状況の確認ができる！ 
       管理画面のマイページで出願状況を確認できます。  

利点④ 合否判定をその場で確認できる！ 
       合格発表日にパソコンやスマホで合否が確認できます。  

操作面のサポートも充実！安心して出願できます。 

 

Vol.2 Topics 2023 

         準備しておこう！ 

準備① メールアドレス 
      いつでも確認しやすいメールアドレス 

              を準備しておくと便利！ 

準備② 英検などの合格証の写し 
      英検・漢検・数検の合格証（３級以上） 

        は大切に保管しておこう！ 

     ※受験料１万円免除の申請に必要です。 

＜安心＞プリンターがなくても大丈夫！ 
        コンビニにあるマルチコピー機からで 

        も簡単印刷OK！ 
 

速報 

入試 
情報 

～夏の甲子園を振り返る～ 

Memories of Koshien 

Q.今年の夏の大会を振り返っての感想
を聞かせてください。 

田口周(内野手・東大宮中) 

主将として創部以来初とな
る甲子園出場を果たす。 

今年の夏、ミヤガク野球部は夏の甲子園に

出場しました。創部以来初となる甲子園出

場です。初出場だけに様々なことがありまし

た。ここでは全国出場までの野球部の軌跡

や努力、大会直前でのチアリーダー結成な

どについて振り返ってもらいました。 

左：齊藤聖覇（外野手・本郷中） 

２年生ながらレギュラーとして活躍 

右：河野伸一朗（投手・都農中） 

予選から全試合に登板。 

田口：県予選の初戦か 
ら厳しい戦いが続きま 
したが、周りの方々の 
声援が力になり、奇跡 
を起こすことができま 
した。 

Q.２年生ながらレギュラーとして活躍、
甲子園を振り返ってどうでしたか？ 

齊藤：甲子園ではたくさん 
の方々に支えていただき、 
一番楽しい時間でした。小 
さい頃からの夢舞台だった 
ので、緊張もしましたが、 
楽しさのほうが強くてとて 
も良い時間でした。 

河野：一戦一戦がとてもき
つくて油断できませんでし
た。 

Q.甲子園はどんな場所でしたか？ 

田口：自分達で主体的にチーム作りを
行ったことが良かったと思います。 

Q.主将として部をまとめ、創部以来初
の甲子園出場でした。その要因を教え
てください。 

田口：恵まれた環境で、夢の夢の夢の
ような場所でした。それと吹奏楽部の
演奏すごすぎ（笑） 

Q.来年の抱負を教えてください。 

河野：来年の甲子園で1勝できるように練
習に取り組む姿勢を変えていきます。 

齋藤：今回の甲子園は先輩たちの力で行
けたので、今年の経験を活かし、再びま
た甲子園に行けるよう努力します。 

Q.野球をしている中学３年生に一言。 

齋藤：目標は再び甲子園 
に出場することです。 
野球だけではなく人間性 
も成長させ、まずは甲子 
園で１勝、そして多くの 
方々に応援されるチーム 
を目指します。ぜひ野球 
部に入って一緒に頑張り 
ましょう！ 

Q.甲子園では、ダンス同好会を中心
にチアを結成しました。最初にこの話
を聞いたときはどう思いましたか？ 

山元：嬉しい気持ちの反面不安な気持
ちが大きかったです。私自身チア初心
者ということもあり、本番まで期間も
短く、毎日焦っていました。 

Q.取材の対応など慣れないことも
あったと思います。甲子園を振り返っ
てどうでしたか？ 

Q.実際に甲子園で応援してみてどうで
したか？ 

山元：練習とはまた
違ったアツい緊張感
がありました。皆と
ひとつになって、試
合を応援できている
という実感が湧き、
チアリーダーをして
よかったと心から思
いました。 

Q.これから受験を迎える中学３年生に
一言お願いします。 

田口：周りの人が応援してくれていること
を忘れずに、体に気をつけて頑張ってくだ
さい！！ 

山元：不安な気持ちだったり、焦りを感じ
ている人も沢山いると思います。高校は自
分の成長にとても大切な場所です。楽しい
事はもちろん今以上に辛い時期もありま
す。どんな時でも、自分の意見を持ちつつ
全力で楽しんで、新しい高校生活に進んで
ください。受験成功できますように！ 

河野：受験勉強で忙しいかもしれませんが
無理をせず、万全の状態で当日を迎えられ
るように頑張ってください！ 

齋藤：私たちは小さい頃から目標だった甲
子園という夢舞台に行くことができまし
た。それは野球部だけでなく多くの方々に
支えてもらったからです。受験はとても大
変で苦しいこともあるかと思いますが、乗
り越えればとても良い景色が待っていると
思います。私たちも甲子園で勝てるチーム
を目指して頑張っているので、中学３年生
の皆さんも受験に向けて共に頑張っていき
ましょう。 

山元：大きな成長を遂げた期間でし
た。元々人前で自分の意見を伝える
のが苦手でした。取材時にはどう伝
えたら理解してもらいやすいかな
ど、試行錯誤しながら取材を受けま
したが、有難いことに色々な方から
賞賛の声をいただき自信を持つこと
ができました。 

イベントの申し込みはこちら！ 

山元優羽（木花中） 

ダンス同好会部長。 
チアリーダーの中心とし 
て貢献 


